h HOMFLOR

Revétement de sol stratifié / laminate flooring
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EMISSIONS DANS L’AIR INTERIEUR*
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(1)Resistant a leau. Pas de changement dapparence et gonflement
< 0.2 mm. Nous garantissons la résistance a leau selon les normes
NALFA et ISO 4760 sous réserve du respect du protocole de pose
Alsaflooring.  No  change in appearance and swelling
< 0.2 mm. We guarantee water resistance in accordance with NALFA

and IS0 4760 standards, subject to compliance with the Alsaflooring

ALSAFLOORING, EN'Ta0ar - 2004/ AC 2006
. Révétements de sols stratifiés
é;;{g%ﬂtg“?ﬁ% pour usage intérieur

08 Sol stratifié Strong
Réaction au feu Cfl-S1 N° de DoP : 001-6/RPC/2013
Emission de formaldéhyde E1
Glissance DS Disponible sur
Conductivité thermique < 0,15 mK/W wwuw.alsaflooring.com

installation protocol.
(2) La résistance thermigue des revétements de sol stratifiés Alsaflooring
permet leur mise en oeuvre sur sals chauffants basse température,

Flashez-moi
pour les instructions de

pose.

Scan-me
for laying instructions.
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électriques PRE (Plancher Rayonnant Electrique) et PCR (Plancher
Chauffant/ Rafraichissant), sous réserve du respect du protocole
de pose Alsaflooring. The thermal resistance of Alsaflooring laminate
flooring allows it to be installed over low temperature underfloor
heating, electric underfloor heating and underfloor heating/cooling,
provided that the Alsaflooring installation protocol is followed.
(*) Information sur le niveau démission de substances volatiles dans [air
intérieur, présentant un risque de toxicité par inhalation, sur une échelle
de classe allant de A+ (trés faibles émissions) a C (fortes émissions).
Information as to emissions of volatile compounds in the indoor air,
which might be harmful to the health when inhaled, on a scale from Class
A+ (very low emissions) to C (high emissions).
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